
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 08.05.17
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Denise Kaupat X

Dmytro Leus X

Dunja Arens X

Aikaterini Karapantsiou X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jan-Niklas Jahnke X

Jessica Lea Bender X

Johannes Schwabroh X

Marc-Oliver Bahl X

Miriam Dreesbach X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X

Arantxazu Bößem X

Sascha Graßhoff X

Bettina Heiligtag X

Matthias Hempel X

Monika Keutmann X

Aron Thoener X

Sonstige Anwesende:
 Kirsten Fittinghoff. Um die Problematik mit der AAC zu erläutern.
 Natalie Kirstein. Kandidatin für die Ratswahl.



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtig zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: Kann nicht gemacht werden, wird auf nächste
Woche verschoben.

→Post:
 Rechnung von Xerox über 137,23€. Marc kümmert sich.
 10 Juni 2017 Info-Tag über das Studienangebot für Schüler und deren Eltern

statt.
 Jobvector Karrieremesse am 29 Juni 2017 in Frankfurt. Poster und

Karriereratgeber (Liegt aus)
 International PhD Programm, Poster (16 Juni 2017)
 Ökologie Praktikum, Poster.
 Perspektiven während und nach dem Studium, Prospekt.
 Wege ins Ausland, Prospekt und Poster.
 German zoological society von der Uni Bielefeld, Poster.

→E-Mails:  
 Fachschaftenreferat: Treffen mit Herrn Kolbe bezüglich der Schlüssel, neues

Schlüsselvelust-Formular ist mitgeschickt wurden.
Folgende Schlüssel müssen geklärt werden. Nr. 4 von Björn.B, Nr. 5 von Anna
Behle (Miriam Dreesbach).
 Petra Wahlbergs: Es wird darum gebeten, dass wir Räte zur

Deeskalationsschulung schicken. Termin: 10.05.2017 Beginn 16:15 Uhr.
Anmeldung über das FS Ref oder bei Petra

 Dr. Jürgen Schumann: Es gab Missverständnisse bei den Studenten bezüglich
der Dauer des Berufspraktikums. Das Berufspraktikum umfasst offiziell 4
Wochen (mit 5 Arbeitstagen pro Woche mit je 8 Stunden pro Tag) oder
insgesamt 160 Stunden.

 Dezernat 6: Im Gebäude 26.03 finden vom vom 16.05. bis 19.05.2017
und im Gebäude 26.12 vom 22.05. bis 06.06.2017 die Funktionsprüfungen der
Brandschutzklappen in den Lüftungsanlagen und die Wartung der
Umluftkühlgeräte statt.

→Berichte:  



 Es wurde berichtet, dass eine/r der momentan komissisarisch im Amt befinden
Rat/Rätin, sich negativ über den Rat äußert und andere Studierende dazu
auffordert, die sich wieder aufzustellenden Räte nicht zu wählen. Dies fällt
unter Wahlbeeinflussung und kann dazu führen, dass die Wahl angezweifelt
und für ungültig erklärt wird.

 Bis zum 16.6.17 muss ein Vorstellungstext über die FSBio ans FSRef
geschickt werden.

 Den Veranstlungsplan bis 31.05.2017 ans FSRef senden.
 11.05.17 basteln für den CSD im Schwulenreferat.

→ Raum:
 Marc hat den FS-Raum aufgeräumt.

Top 1:  : VV
 Heute wurde um 12:00 die VV in Hörsaal 6J gehalten.
 Die Kassenwärte wurden entlastet.
 Der Rat wurde entlastet.
 Es wurden keine weiteren Anträge auf der VV Seitens der Studierenden

gestellt.
 Der Rat befindet sich ab nun nur noch komissarisch im Amt.
 Finanzbeschlüsse und Ähnliches sind erst wieder zu treffen sobald der neue

Rat konstituiert wurde.
 Arantxa bittet darum dass die zur Wahl stehenden Räte ihre Unterlagen (Foto

und Wahltext) bis Donnerstag, der 11.05.17 12 Uhr ihr per Mail zukommen zu
lassen. (arantxa304@aol.com).

Top 2:  : Bescheinigungen für Kooptierte
 Seitens ehemaliger kooptierter wurde die Anfrage an die Fachschaft gestellt

eine Bescheinung über ihre unendgeldlichen Arbeiten in der Fachschaft
auszustellen. Nur gewählte Räte erhalten eine Bescheinigung vom FSRef.

 Sollten wir ein solches Dokument austellen, ist dieses lediglich für den
Lebenslauf gedacht und dient nicht zur Vorlage für BaFöG o.ä.

 Eine Abstimmung diesbezüglich wird verschoben.
 Zukünftig sollen solche Anfragen bitte zeitnah gestellt werden.

Top 3:  : Die Problematik mit der AAC
 Seitens der AAC wurde letztes Jahr darum gebeten, dass Geld zur Verfügung

zu stellen um nötige Tutorien zu halten.
 Keine Transperenz der Vergabe der Notenverbesserungspunkte im Praktikum

für die Klausur.
 Problematik mit den Termin. Studenten sind von der Verteilung verwirrt.



 Unterschiedliche Behandlung mit Sicherheitsmaßnahmen in den
verschiedenen Praktikumsräumen.

 Demnächst ist ein Termin mit Herrn Hegemann, Frau Fittinghoff, Herr
Amadeu, Herr Janiak, Jannik und Imanuel um eine Lösung für diese Probleme
zu finden.



Top 4:  :Fakultäsratwahl
 15.05.17 wird die Kandidatenliste herausgegeben.
 Es stellen sich zur Wahl:
 Imanuel und Gary.
 Stimmen für:
 Imanuel: 2
 Gary: 3
 Enhaltungen: 1

 Gary wurde gewählt.

Sonstiges:
Es wird darum gebeten, dass die Räte, die sich nicht mehr aufstellen lassen, ihre
Schlüssel möglichst schnell bei Herrn Kolbe abgeben.

Ende der Sitzung: 20:15
Protokollführer: Marc Bahl
Redeleitung: Marc Bahl


